

flash !

Dans le cadre du Programme Erasmus +

Grand appel à Projets

Dans le cadre des 30 ans du programme Erasmus +, bénéficiaires, porteurs de projet et simples citoyens ont la possibilité de témoigner de leur attachement au programme grâce à l'appel à l'action #ERASMUSDAYS proposé par l'Agence Erasmus +.

Partout en Europe, les 13 et 14 octobre seront l'occasion de montrer tout ce que la mobilité internationale apporte aux citoyens européens.

L'OFAJ souhaite soutenir cet événement et fait donc appel à vous pour vous inciter à organiser **une action entre le 13 et 14 octobre**. Il peut s'agir de portes ouvertes, rencontres, animations dans les écoles et universités, concerts, cérémonies, concours, témoignages sur les réseaux sociaux, etc. : toutes les occasions sont bonnes.

Votre projet franco-allemand sera identifié visuellement et labellisé « OFAJ » sur leur site Internet, la visibilité de votre événement pourra être de cette manière renforcée. De plus, un kit de communication vous sera mis à disposition si vous **soumettez votre événement avant le 14 septembre**

Pour soumettre rendez-vous sur le site ERASMUS + : <http://erasmusdays.eu/>

Dans le descriptif de votre événement, indiquez « *en partenariat avec l'OFAJ* » pour pouvoir identifier votre projet et profiter de la labellisation OFAJ.

Pour toute question, adressez-vous à :

- Mlle Seyberth seyberth@ofaj.org
- et Mlle Jendrek jendrek@ofaj.org.

NB important : Si vous avez déjà un projet de prévu pendant ces deux jours, n'hésitez pas à leur faire parvenir quelques informations dessus afin que l'OFAJ puisse le faire remonter à l'Agence Erasmus+ et le faire labelliser.

Allez aussi sur le site <http://www.generation-erasmus.fr/erasmus-30-ans/>